

La Gazette de la Résidence Sainte Marthe

Bois Colombes

Numéro 017 – SEPTEMBRE 2025

OUVERTURE – LE MOT DU DIRECTEUR

Chères familles,

À l'occasion de cette rentrée de septembre, je suis heureux de vous informer du retour progressif de l'ensemble de nos soignants après la période de congés estivaux.

Avec le retour des équipes au complet, nous allons pouvoir retrouver pleinement notre organisation habituelle et assurer une continuité optimale dans l'accompagnement de vos proches.

Je tiens également à vous remercier pour votre confiance et votre bienveillance tout au long de l'été.

Je vous souhaite à toutes et à tous une très belle rentrée.

La Direction - Résidence Sainte Marthe

REPORTAGE DU MOIS DERNIER

► LES ANNIVERSAIRES DU MOIS



Nous avons célébré les anniversaires du mois d'août lors d'un moment convivial rassemblant les résidents. Chansons, et ambiance chaleureuse étaient au rendez-vous. Une belle occasion de partager un après-midi agréable et de mettre à l'honneur les résidents fêtant leur anniversaire.



► ATELIER ORIGAMI

Les résidents ont participé à un atelier origami, un moment calme et créatif où chacun a pu découvrir ou redécouvrir l'art du pliage.

L'activité a permis de stimuler la concentration tout en partageant un agréable temps d'échange et de convivialité.



EQUIPE

► FORMATION DES EQUIPES

- Développement de thérapies non médicamenteuses
- Evénements indésirables et événements indésirables graves

RÉSIDENTS

► **NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A :**

- Mme VIMONT Suzanne, chambre 3

► **NOUS SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A :**

- ROMANET Odette
- VARLOT Alain
- VULLIERMET Champion Jean
- CASILLAS Carmen
- BALASTEGUIN Emmanuel

A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER

SORTIE BATEAUX PARISIENS : Nous avons le plaisir de vous annoncer notre traditionnelle sortie en bateau parisien, prévue le mercredi 15 octobre : une belle croisière à bord d'un grand bateau de la capitale.

OCTOBRE ROSE : L'établissement participe cette année encore à Octobre Rose. Une sensibilisation sera réalisée par le médecin coordonnateur afin de rappeler l'importance de la prévention et de soutenir cette cause essentielle.